

Pressemitteilung, 6. Mai 2024

Azubifiliale 2024: Auszubildende leiten die Geschäftsstelle Fraureuth der Sparkasse Zwickau

Zum ersten Mal in der Sparkasse Zwickau übernehmen Auszubildende eigenständig eine Sparkassenfiliale. Für zwei Wochen leiten sieben Azubis die Geschäftsstelle Fraureuth und beraten Kunden und Kundinnen – alles in Eigenregie.

Eine Ausbildung zum Bankkaufmann/-frau in der Sparkasse Zwickau verbindet theoretische Inhalte mit geliebter Praxis. Genau da setzt die Azubifiliale an. Doch Azubifiliale bedeutet mehr als die Leitung der Filiale, denn auch die Arbeit „hinter den Kulissen“ wurde maßgeblich von den Berufseinsteigern geplant und umgesetzt. Die Azubis aus dem zweiten und dritten Lehrjahr erarbeiteten bereits im September 2023 in zwei Projekttagen das Konzept der Azubifiliale. Dabei entstand nicht nur der grobe Fahrplan für das Projekt, sondern so lernten sie ganz praktisch Methodenkompetenz, Projektmanagement und agiles Arbeiten.

„Mit einer qualitativen Ausbildung bauen wir jetzt das Fundament für die Zukunft unserer Sparkasse. Unser Ziel ist es, unseren Auszubildenden umfangreiches Wissen zu vermitteln und sie bestmöglich für ihren beruflichen Werdegang in der Sparkasse Zwickau vorzubereiten. Dieses Projekt ist eine tolle Ergänzung und spannende Erfahrung für unseren Nachwuchs.“, sagt Grit Joseph, Vorstandsmitglied der Sparkasse Zwickau.

In der Konzepterarbeitung entschieden sich die Azubis für ein Bewerbungsverfahren um die einzelnen Jobs in der Azubifiliale.

„Ich habe mich als Geschäftsstellenleiter beworben, da ich mir auch später vorstellen kann, in dieser Position zu arbeiten. Da gibt es keine bessere Möglichkeit als es in der Azubifiliale auszuprobieren. Schön, dass es dann auch so geklappt hat“, freut sich Nico Goldhahn, Auszubildender im 2. Lehrjahr und Geschäftsstellenleiter der Azubifiliale.

Als die Auswahl feststand, wurden die Azubis intensiv vorbereitet. Sie erhielten zusätzliche Trainings und fachliche Schulungen.

Azubifiliale – Was heißt das nun ganz praktisch?

Vom 6. Mai bis zum 17. Mai 2024 wird die Geschäftsstelle Fraureuth von sieben Azubis übernommen. Die gewohnten Berater nutzen die Zeit für ein paar Urlaubstage oder arbeiten in anderen Geschäftsstellen. Zwei Stamm-Mitarbeiter sind dauerhaft vor Ort.

Die Kundinnen und Kunden verzichten auf nichts. Sie können wie gewohnt das umfangreiche Beratungsspektrum nutzen und noch ein bisschen mehr. Denn für alle, die einen Termin in der Azubifiliale wahrnehmen, gibt es das eine oder andere Highlight. Angefangen vom Getränkekühlschrank über Tischkicker bis hin zum Gewinnspiel mit attraktiven Preisen.

Hintergrund Sparkasse Zwickau:

In der Region Zwickau ist die Sparkasse Zwickau Marktführer im Privatkundengeschäft sowie ein kompetenter Partner für die gewerblichen Kunden. Ihren öffentlichen Auftrag nimmt die Sparkasse nicht nur als regionaler Finanzdienstleister und Arbeitgeber wahr, sondern stärkt zudem das gesellschaftliche Engagement durch ihre Stiftungen. Durch mitarbeiterbesetzte Geschäftsstellen, Selbstbedienungsstandorte, Agenturen und das KundenServiceCenter ist die Sparkasse in der Fläche des Landkreises Zwickau vertreten, regional verankert und stärkt den Wirtschaftsstandort Zwickau.

Rückfragen:

Pressestelle

Mail: info.pressestelle@spk-zwickau.de